5月8日(火)

春のマナーアップ運動 (主催:藤沢西部地区交通安全対策協議会) に 参加しました。

交通ルールを守るよう、呼びかけをしました。





5月30日(水)

1年生に「自転車反射シール」を配布しました。(2枚)



6月16日(土)、17日(日)

文化祭の展示を行いました。

PTA テーマ

「湘南高校をもっと」」」あじかまう」



7月6日(金)

「校内施設見学会」を実施しました。

梅雨の時期、少し雨にも降られましたが、130名を超す保護者の方々にご参加いただきました。今年度から新しい業者になった食堂で、元気弁当(ごはん少なめ)を試食後、4人の先生方にご案内いただき、普段なかなか見ることのできない色々な校内施設を約2時間かけて見学しました。見学のあと大会議室で羽入田校長先生から学校の状況、生徒の教育について色々お話しいただきました。加藤副校長先生によるクイズ大会もあり、大いに盛り上がりました。生徒が1日の多くを過ごす湘南高校の恵まれた施設の中で、保護者の方々と共に大変有意義な時間を過ごすことができました。ご参加ありがとうございました。



元気弁当



弓道部の皆さんありがとうございました







校長先生のお話

シンボルタワー



副校長先生 屋上にて



図書室の読書楽